
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1746 回 例会 12 月 12 日（水） 
年次総会 
（次期役員理事選出） 
１００万＄ 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1747 回 例会 12 月 22 日（土）

クリスマス家族例会 
（例会変更12月19日の繰り下げ）

 
 
担当：親睦交流委員会 

 

次回の予定 

第 1748 回 例会 1 月 9 日（水）

慶祝行事 
新年互礼会 
 
 
担当：会長・幹事・S.A.A. 
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は、年次総会です。西垣会長エレクト、

第３８期の役員・理事の発表お願いします。 
今年もあと、例会行事が１２月２２日クリス

マス例会を残すのみとなりました。親睦委員の

皆さん、クリスマス家族例会、協力し合って皆

さんが楽しんでいただけるクリスマス家族例会

をよろしくお願いします。 
先日、３億円事件の記事が出ていました。皆

さんも記憶にあると思いますが、１９６８年１

２月６日、大学生による成田闘争があった年で

す。今から５０年前、白バイ警官を装った犯人

が、東芝府中の社員の賞与３億円を輸送中の車

に爆弾が仕掛けてあると、車ごと強奪した事件

です。 
その当時の新入社員の給料が３、４万円だっ

たそうです。今の価値で言いますと２０億円に

出席報告                  
                      

会員数：35 名 
出席数：29／35 名 
出席率：82.86％ 
欠席者：6 名（出席免除 1 名 85.29％） 
来訪者：岐阜長良川RC 嶋崎 藤茂 様 

会長挨拶 続き 
                      
 
相当するそうです。 
この８月に、ＳＮＳに犯人と名乗る男が３億

円事件を計画実行したのは、私ですと、白田と

名乗ってインターネット自作小説公開サイトに

事件の真相を書き込みをして、大きな話題にな

っているそうです。 
創作ではなく事実の話として公開されてい

て、警察しか知りえない情報として核心に迫る

情報が嘘と思えないほどリアルな表現となって

いるそうです。が、今はサイトが削除されてお

り、正体は、偽者、某出版社関係者が作成した。

なぜこの事件を起こしたのか？ 
なぜ、捕まることなく時効を迎えたのか？ 
その後の、私の人生はどうなったか？ 
事の顛末を第二弾、書きおろすそうです。真

相は、分かりません！ 



 

 

幹事報告事項 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役 員    

(会長) 西垣康紀 (直前会長) 小泉宣昭 

(会長エレクト) 前田吉彦 (副会長） 川崎賢二 

(幹事） 岡田 忍 (会計) 安藤武司 

(S.A.A.) 永瀬 章   

(副会計) 安藤重弘 (副S.A.A.) 小泉宣昭 

理 事    

(次期幹事) 林 隆行 (職業奉仕) 波多野光裕

(社会奉仕) 安藤重弘 (国際奉仕) 国井省二 

(青少年奉仕) 松野秀計 (直前幹事) 辻  博 

(無任理事) 原尾 勝   

委員会・同好会報告 
                      

・プログラム委員会：例会日、卓話者変更の 
お知らせ 

例会日・・・２月２０日（水）の例会を 
２月２７日（水）と変更 

卓話者・・・１月２３日（水）の卓話者と 
３月１３日（水）の卓話者を入替

える。 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                        
西垣 康紀：寒くなりました。健康に留意しま

しょう。 
前田 吉彦：三木さん、入会おめでとうござい

ます。 
安藤 重広：三木さん、よろしくお願いします。

山田より子：本日もよろしくお願いします。 

次回例会のご案内 
                      

第１７４８回 例会 １月９日（水） 

慶祝行事 

新年互礼会 

担当：会長・幹事・S.A.A. 

会報・広報 １２月担当 松野 秀計

幹事報告事項 続き 
                     

＜１２月定例理事会 議事録＞ 

日時：２０１８年１２月５日 

於：岐阜都ホテル 

出席者：１２名／１４名中 

■協議事項 

１.次年度役員・理事選出の件 

  承認 

２.新入会員の委員会配属について 

  親睦・交流委員会に配属とする 

３.米山記念奨学生 受け入れについて 

  ・受け入れることとする 

  ・カウンセラーは小泉宣昭君が担当する 

新入会員入会式 
                      
・三木 淳 新会員 
 

４.ベネファクターへの取組みについて 

  ・今後も継続をする 

  ・米山記念奨学金を１０年間寄付した会員

にお願いする 

  ・入会予定者インフォメーションの場にお

いて、ロータリーの寄付行為について説

明する。 

■報告事項 

１.企画委員会よりの報告 

例会行事 年次総会 
                     

2019～20 年度 理事並びに役員（敬称略） 


